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　　　　　　　  大阪市社会福祉研修・情報センターについて
おおさかししゃかいふくしけんしゅうじょうほうせんたー



センターが開
あ
いている時間

じかん

ごぜん9じ　　　　ごご9じ　　　　 　　どよう　   にちようび　ごぜん9じ　　　　ごご5じ

午前9時から午後9時まで（土曜・日曜日は午前9時から午後5時まで）
としょしつ　　　げつよう　　どようび　　ごぜん9じ30ぷん　　　　ごご5じ　

図書室は　月曜から土曜日（午前9時30分から午後5時まで）

センターが休
やす
みの日

ひ

しゅくじつ どよう　にちよういがい　　　  12がつ29にち　　　  1がつ3にち

祝日（土曜・日曜以外の）・12月29日から1月3日まで

　 でんしゃ　　つかう
　電車を使う人

　　 いまみやえき　　　い 　かた

●今宮駅からの行き方
　   いまみやえき お

JR今宮駅で降りてください。
かいさつぐち  で　　　　　　　　 せんたー　　　 ちず　　     　　じょうほうし お

改札口を出たところに センターの地図がある情報誌を置いています。

  　はなぞのえき　　　　　い 　かた

●花園町駅からの行き方
ちかてつよつばしせん　 　はのぞのちょうえき お

地下鉄四ツ橋線　花園町駅で　降りてください。
　　　  ごうでぐち　　  ほくせい　とほ   やく　ふん

1・2号出口から北西へ徒歩約15分です。

  バスを使
つか
う人
ひと

しばす　 　ながはし2ちょうめ　　  お

市バス「長橋2丁目」で降りてください
ばす　　　お　　　　　め　 まえ　　せんたー

バスを降りて　目の前にセンターがあります


